Betreff: Öffnung der Gastgärten auch während der Wintermonate



Gemeinderatsklub

A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129 email: spoe.klub@graz.at www.graz.spoe.at

## **DRINGLICHER ANTRAG**

an den Gemeinderat eingebracht von Herrn Gemeinderat DI (FH) Werner Savernik in der Sitzung des Gemeinderates vom 19. September 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Kolleginnen und Kollegen!

Die Gastgärten der Cafés und Restaurants haben nicht nur als wirtschaftlicher Faktor für die Gastronomie in Graz große Bedeutung - sie bringen auch viel Flair in unsere Stadt und sind somit sowohl bei GrazerInnen als auch BesucherInnen beliebt.

Während in anderen europäischen Ländern die Gastgärten jedoch ganzjährig geöffnet sind, verfällt Graz in dieser Hinsicht in einen bedauerlichen Winterschlaf. Denn zwischen 15. November und 1. März müssen die heimischen GastronomInnen die Stühle und Tische ins Winterlager befördern. Was gerade angesichts des wachsenden Wintertourismus mehr als schade ist, denn damit verlieren die Grazer Gehsteige und Plätze viel an Charme und Attraktivität.

Zur Belebung der Grazer Innenstadt wäre es ein wichtiger Schritt, der Gastronomie die Möglichkeit zu bieten, die Gastgärten auch über die Wintermonate geöffnet zu lassen, um so den GrazerInnen und Grazern wie auch TouristInnen an warmen Spätherbst-, wie auch an sonnigen Wintertagen eine Möglichkeit zum Verweilen und Konsumieren im Freien zu geben.

Daher stelle ich namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion den

## dringlichen Antrag:

Der zuständige Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio wird gemäß Motivenbericht um Prüfung ersucht, inwieweit die Möglichkeit besteht, der Grazer Gastronomie Gelegenheit zu bieten, die Gastgärten auch während der bisherigen "Winterpause" – also ganzjährig – offen zu halten.

Ein entsprechender Bericht ist dem Gemeinderat in der kommenden Oktobersitzung vorzulegen.